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CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA 15®. REGIÃO 
CRP-15 

ATA DA 6\ REUNIÃO ORDINÁRIA DO VIII PLENÁRIO
1. Hora, data e local: Às 9h (nove) horas do dia 15 de Dezembro de dois mil e 
dezesseis, na sede do Conselho de Psicologia 15®, região-CRP15, localizado na Rua 
Professor José Silveira Camerino, 291, Farol nesta cidade de Maceió, Estado de 
Alagoas realizou-se em 1®. Chamada a 6® reunião do VIII Plenário. 2. Quorum: 
presentes os conselheiros titulares: Jose Felix Vilanova Barros CRP-15/0160, Nielke 
Kailiellanya Bezerra da Nóbrega CRP 15/2745, Laeuza Lúcia da Silva Farias CRP- 
15/0229, Maurício Luiz Marinho de Melo CRP 15/1991, Gerson Alves da Silva Júnior 
CRP 15/2488, Nilo Rosalvo Calheiros Borba CRP 15/0139, Zaira Rafaela Lyra 
Mendonça CRP 15/2558, Manoel Vieira de Carvalho Alencar CRP 15/2121 e os 
Conselheiros suplentes: Denise Maria Alcides Paranhos CRP 15/3756, Thalita Carla 
de Lima Melo CRP 15/2738, Luiz Wilson Machado da Costa e Silva Neto CRP 
15/4151, Leandro Matos Souto da Rocha CRP 15/3098, Angela Maria Góes Araújo 
Casado CRP 15/0532, Tamiris Ferreira de Assis Silva CRP 15/3051. Às 9h30min 
em Segunda chamada inicia-se a plenária. Com todos os conselheiros acima 
mencionados presentes. 4. Mesa de Trabalhos: Presidente: José Félix Vilanova 
Barros CRP 15/0160; Vice-Presidente: Nielke Kailiellanya Bezerra da Nóbrega CRP 
15/2745, Secretária: Laeuza Lúcia da Silva Farias CRP 15/0229, Tesoureiro: 
Maurício Luiz Marinho de Melo CRP 15/1991. 5. Justificativas: A Conselheira Valéria 
Cyntia Montoni Chaves CRP-15/1145, justificou sua ausência por compromissos 
profissionais inadiáveis e, assim sendo, a Conselheira Suplente Thalita Carla de Lima 
Melo CRP 15/2738, assumiu respectivamente a titularidade desta para esta reunião 
plenária. 6. Leitura e assinatura: Neste momento foi realizada a leitura da Ata da 5® 
Reunião Ordinária, posteriormente distribuída para os conselheiros para efetuarem a 
devidas assinaturas. 7. Ordem do dia: 7.1. Informes da Reunião de Tesoureiros; 7.2. 
Planejamento estratégico 2017 do Programa de Campanha; 7.3. Apresentação da 
pauta da APAF; 7.4. Janeiro Branco (mês da Saúde Mental); 7.6. Cronograma 2017;
7.7. Visita ao Hospital Universitário; 7.8. Definição das ultimas Comissões; 7.9. 
Solicitação do Grupo de Referência de Saúde Mental dos CAPS; 7.10. Informes COE, 
COF, CDH; 7.11. Outros; 8. Apreciação das solicitações de Inscrição, Reativação, 
Transferência e Cancelamento: Foram acatadas as novas inscrições abaixo 
descritas MARIA DULCE AMORIM TAVEIROS CRP-15/4558 - Inscrição de 
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição 
Diploma); JACQUELINE LIMA MAGALHÃES CRP-1S/45S9 
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição 
Diploma); LARISSA ALMEIDA NETO CRP-15/4560 -
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição 
Certidão); JANAÍNA MENDONÇA DE ARAÚJO CRP-15/4561 
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição 
Diploma); DENIS ALMEIDA DA SILVA CRP 15/4562 -
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição Principal com
Certidão), AM AND A DOS SANTOS PEREIRA CRP 15/4563 - Inscrição de 
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição Principal com
Certidão), JULIANA VIANA DE SOUZA SANTOS CRP 15/4564 - Inscrição de 
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição Principal com
Certidão), ISIS JÉSSICA CIRILO DO AMARAL CRP 15/4565 - Inscrição de 
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição Principal com
Diploma); a REATIVAÇÃO do (a) profissional Psicólogo (a): DÉBORA 
BRANDÃO DE LIMA MAIA CRP-15/3685; A Inscrição Secundária do(a) 
Psicólogo(a) RIVIANE ALMEIDA SANTANA CRP lS/IS-0051 - Inscrição 
Secundária de Profissional Psicóíogo(a) do CRP 03/BAHIA neste Regional; 
os CANCELAMENTOS do(a)s Profissionais Psicólogo(a)s: FLAVIA HELENA 
DO CARMO OLIVEIRA CRP 15/1716, DENISE BATISTA CRP 15/2213,
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JEFFERSON DE SOUZA BERNARDES CRP 15/2491, ANA KARINE BRAGA 
LUIGGI CRP 15/3848. 9. Apreciações e deliberações tomadas: Passando a 
ordem do dia, o Conselheiro Presidente José Félix Vilanova Barros, passa a palavra 
ao Conselheiro Tesoureiro Maurício Marinho que apresenta o primeiro ponto da pauta, 
os informes da Reunião de Tesoureiros; neste momento, dando continuidade ao relato 
da reunião dos tesoureiros, o Conselheiro Mauricio Marinho comunica que, 
juntamente com os tesoureiros, houve a participação dos técnicos de TI dos 
respectivos Regionais; fala sobre a emissão dos carnês de anuidade pelo Banco do 
Brasil, que a empresa responsável faliu e o banco irá assumir o envio destas 
cobranças; que no Portal da Transparência, existe a exigência do TCU que o 
tesoureiro seja o responsável pelo sistema SIGA, de informações financeiras, assim 
como, a publicação das respectivas atas; o Conselheiro Presidente Félix Vilanova faia 
sobre o ponto da APAF que onde foi tratada a criação de um fundo financeiro de 
apoio aos regionais de pequeno porte; a plenária posicionou-se sobre os informes e o 
Conselheiro Tesoureiro Mauricio Marinho solicita que seja marcada uma plenária 
extraordinária, para uma discussão mais aprofundada sobre o portal. Além disso, o 
conselheiro Mauricio Marinho e o Coordenador Técnico de Apoio a Gestão Robson 
Meneses falam das estratégias utilizadas para cobrança de anuidades atrasadas, 
inclusive com o envio de ofícios aos gestores dos municípios com a consequente 
procura dos profissionais para regularização. Outra estratégia a ser utilizada, será a 
contratação de um estagiário de Nível Médio, no expediente do regional, que deverá 
desempenhar ações de telemarketing, assim como o envio de e-mails para 
prefeituras, instituições; segundo o coordenador Robson Meneses, já iniciamos o 
processo de seleção, de candidatos com perfil de 16 a 21 anos, com entrevistas, 
prova de português e redação. A contratação será realizada via CIEE e o contratado 
será encaminhado à assessoria jurídica para receber orientação em como proceder 
quanto às questões legais. O Conselheiro Tesoureiro Mauricio Marinho fala sobre a 
elaboração de material informativo para os profissionais esclarecendo a utilização dos 
recursos, assim como, estimulando o pagamento da anuidade, informa também, que 
no momento, o regional possui em caixa R$ 62.000,00(sessenta e dois mil reais), que, 
estamos recebendo ressarcimentos do Conselho Federal, e temos a perspectiva de 
termos recursos para efetuar o pagamento das despesas deste mês sem utilizar os 
recursos que estão entrando de 2017. 9.2. Planejamento estratégico 2017 do 
Programa de Campanha: o Conselheiro Presidente Félix Vilanova apresenta a 
plenária sugestão de que o conselheiro Gerson Alves possa realizar levantamento de 
local e logística, provavelmente em um final de semana, para realizarmos o 
planejamento estratégico das propostas apresentadas em nossa campanha; o 
conselheiro Gerson Alves sugere que devemos trabalhar neste planejamento a nossa 
missão, os objetivos específicos a curto, médio e longo prazo; a data provável da 
realização deste encontro será 28 e 29 de janeiro de 2017; o conselheiro Luiz Wilson, 
também se disponibiliza a auxiliar na logística deste evento; 9.3. Apresentação da 
pauta da APAF: (xxxxxxxxx) 9.4. Janeiro Branco (mês da Saúde Mental): o 
coordenador Técnico de Apoio à Gestão Robson Meneses apresenta e esclarece a 
atividade; relata as solicitações de apoio recebidas: passagem aérea e hospedagem 
para o Psicólogo Leonardo Abraão idealizador do tema, vir participar do CaféPsi para 
uma palestra aberta, assim como, recebemos a visita das Psicólogas Lourdes Amorim 
CRP 15/9079 e Fabiana da Silva Amorim CRP 15/1549 que vieram apresentar o 
projeto, objetivos desta ação que está sendo realizada pelo quarto ano seguido e, 
Alagoas estará participando pela primeira vez; as sugestões de ações são a 
impressão de cartazes, banners, panfletos, além da realização de atividades que 
chamem atenção para importância do cuidado con^i a Saúde Mental e a valorização da 
psicoterapia, tal projeto, será apresentado para os diversos setores da sociedade no 
dia 16 de dezembro, no auditório do regional; ficou definido o apoio deste regional 
com a divulgação nas midias, a confecção de uma faixa de lona e um banner de lona.
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9.6. Cronograma 2017:.ficou para ser definido na próxima reunião plenária 9.7. 
Visita ao Hospital Universitário Ficou para ser definida a data de visita na 
reunião da diretoria 9.8. Definição das últimas Comissões: Ficou definido o 
prazo de 15 de janeiro para a formação das novas comissões 9.9. Solicitação do 
Grupo de Referência de Saúde Mental dos CAPS: neste ponto, recebemos a visita 
dos Psicólogos Marcos Leandro da Silva CRP 15/3342, Fabiano Barros Vasconcelos 
Leirias CRP 15/2728 e Jocasta Gonçalves da Silva CRP 15/3508, que vieram 
apresentar proposta da demanda desta comissão, tendo como presidente uma 
pessoa indicada por eles; o Conselheiro Presidente Félix Vilanova faz breve histórico 
sobre a trajetória deste regional nas lutas pela Saúde Mental, a conselheira Thalita 
Carla propõe como podemos fazer para agregar os interessados de outras comissões, 
já que a Saúde Mental é um tema transversal; o conselheiro Manoel Carvalho 
apresenta a necessidade de se criar ou não uma comissão, e sendo criada, como 
será operacionalizada, sendo esta a forma como o regional trabalha para criar 
comissões, o conselheiro Gerson Alves esclarece que a proposta de criação de 
comissões é uma decisão coletiva da plenária; a Psicóloga Jocasta Gonçalves CRP 
15/3508 expõe que a proposta foi montada em cima de demandas específicas do 
grupo de profissionais da Rede de Atenção Psicossocial(RAPS) e o Psicólogo Marcos 
Leandro CRP 15/3342 fala sobre as temáticas a serem exploradas no grupo; 
podemos manter o grupo de referência e sermos ao mesmo tempo comissão? Ou 
apoiar a comissão do regional? A conselheira Tamiris Ferreira faz uma fala no sentido 
de, enquanto plenária, acatarmos a criação da comissão; o Psicólogo Fabiano Leirias 
CRP 15/2728 faz uma fala esclarecendo que o grupo tentou unificar grupo de 
referência e comissão de Saúde Mental do regional, tendo a indicação do Psicólogo 
Marcos Leandro como presidente; há a manifestação da plenária no sentido de que, 
nenhuma comissão foi criada dessa forma, e como no momento, não houve consenso 
com relação a este formato, ficou decidido que na plenária do dia 12 de janeiro de 
2017, haverá a definição sobre o tema. 9.10. Informes das Comissões COE, COF, 
CDH; o conselheiro Manoel Carvalho, Presidente da COE expõe dúvidas com relação 
a situações quando envolvem a não localização das partes, o que fazer, quando a 
parte é localizada mas não comparece, e o que fazer no caso de desaforamento; 
ouvidas as dúvidas, a plenária opina pelo envio por escrito, destas dúvidas ao 
Assessor Jurídico para posicionamento; expõe sobre o recebimento de uma queixa 
que trata da não aceitação de atestado psicológico para abonar faltas ao trabalho, que 
precisa ser respondida e alerta para o cuidado que devemos ter com a divulgação nas 
mídias sociais do regional de atividades desenvolvidas pelos Psicólogos, que devem 
estar dentro dos parâmetros legais. 8.11. Outros: foi aprovadas as transposições 
orçamentária referente a 13 transposições somando um valor total de R$ 50.405, 
47. Os pontos de pauta 7.6, 7 7 e 7.8 por termos recebido visita e explanação de 
tópicos vinculados a Psicologia, que demandaram discussão e pela exiguidade do 
tempo foram transferidos para a próxima reunião plenária. 10.Encerramento: 
Esgotado a ordem do dia, não havendo mais ninguém inscrito, o presidente deu 
por encerrada a reunião às 12h 30 minutos, e eu, Laeuza Lúcia da Silva Farias 
secretária deste Conselho lavrei a presente ata que, após lida e aprovada pelos 
conselheiros oresentes deverá ser assinada. Maceió 15 de Dezembro de 2016.

Barros / 
eiro Presidente /

Nielky Kailiellanya Bezerra da Nóbrega 
Conselheira Vice Pçesideríte ií-rW

Maurício Luiz Marihholae Melo 
Conselheiro/Tesoureiro 
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